

2021年6月19日

在校生・保護者の皆様

東京スポーツ・レクリエーション専門学校
学校長 関口 正雄
<公印略>

新型コロナウイルス感染者の発生及びその対応について

昨日、本校在校生1名が、新型コロナウイルスに感染したと報告がありました。
学校として、以下のように対応を実施いたします。

なお、正しい情報発信と判断により、風評被害や憶測による二次被害を避ける必要がありますので、皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

1. 当該学生に関する情報

・パーソナルトレーナー科1年生。昨日より自宅療養開始。

(感染経路)

不明。6/14に体調不良となり、PCR検査を受診。

・当該学生が所属するパーソナルトレーナー科において、上記感染経路・期間で通常授業はないが感染拡大の可能性がある事象が以下の2件あり

1)6/14 当該学生含むクラスメイトが同じ教室内で受講。

2)6/14 当該学生が昼休みに食事をとった学生4名は濃厚接触者と判明

2. 保健所の判断

江戸川区保健所のヒアリング結果により、同学科の学生4名が濃厚接触者となりました。

※上記「2)6/14 当該学生が昼休みに食事をとった、学生4名は濃厚接触者と判明」

なお、濃厚接触者は4名ともに、パーソナルトレーナー科1年生。

3. 学校の対応

(1) 当該学生の行動履歴を基に、館内当該箇所の重点的な消毒作業を実施し、既に完了しております。

(2) 当該学生の学科については登校をひかえ、6/19～6/28の期間を当面オンライン授業とします。

4. その他

今後の判断等に変更がある場合は、改めて連絡いたします。

上記により感染した学生の個人特定の推測や、推測したことをSNS上に投稿することなどは止めてください。もしもその情報が拡散されたり、噂になったりした場合、その方を傷つけることは容易に想像できますし、その投稿された内容によっては『法に触れる』ことにもなりますので十分ご注意ください。

保護者の皆様におかれましても同様にご不安のことかと思いますが、学校といたしましても学内の感染が拡大しないように行政の指導の下、万全の態勢で臨みますので、ご理解とご支持を頂けますよう、お願い申し上げます。

以上